

L'INFO CULTURELLE

## « J'aime beaucoup ici » : A l'écoute du chant des villes au Théâtre Varia



© David Bormans

13 juin 2023 à 11:37 · 1 min  
Par François Caudron

Le nouveau spectacle d'Isabelle Jonniaux réinterprète le monde dans un kaléidoscope d'images. Le théâtre, chambre noire du monde, prend la ville pour terrain de jeu. [Représentations à partir de ce mardi 13 juin et jusqu'au 24 juin au Théâtre Varia à Bruxelles.](#)

A l'image d'un caméléon voyageur, le spectacle s'adapte et prend les couleurs de la ville dans laquelle il est présenté. Après Tournai et Ath, *J'aime beaucoup ici* est

à l'affiche du Théâtre Varia à Bruxelles. La formule est simple. Tout part d'une déambulation. Isabelle Jonniaux commence par explorer la ville qui accueille son spectacle. Elle arpente les rues un petit carnet de notes à la main et un appareil photo en bandoulière. Elle se met en mouvement et le mouvement de la marche fait naître une écoute et révèle un monde souterrain.

## Un instantané du monde

De retour au théâtre, Isabelle Jonniaux rassemble les photos prises au débotté et brosse le portrait d'une ville qu'elle vient de traverser. D'une photo à l'autre, les lieux se racontent à grands coups de rencontres, d'étonnements et d'histoires singulières. A Bruxelles, le public voyage entre les chants de l'Union St Giloise et les images du jour de ramassage des déchets, entre les vitrines des offices du tourisme et les traces d'humanités laissées par les stickers, les graffs et les tags.

Entre les statistiques publiées sur les portails des villes et les témoignages récoltés dans la rue, Isabelle Jonniaux livre un portrait éphémère et subjectif d'un lieu de vie. *J'aime beaucoup ici* nous invite à pousser la porte de la maison et à (re) découvrir le monde que nous connaissons.

## Echappées urbaine

A la marge du spectacle, un travail sonore a été réalisé. Il prend la forme d'un parcours urbain audioguide. Accompagné par la voix d'Isabelle Jonniaux, le public est invité à arpenter les rues qui bordent le Théâtre Varia et à découvrir des lieux et des histoires insoupçonnées. Le parcours dure une vingtaine de minutes. Un smartphone et une paire d'écouteurs sont nécessaires.

[J'aime Beaucoup ici d'Isabelle Jonniaux. Représentations à partir de ce mardi 13 juin et jusqu'au 24 juin au Théâtre Varia à Bruxelles.](#)

